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          В рамках работы создан рекламный видеоролик и 3 серии плакатов для постоянной экспозиции Музея Стрит Арта. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Разработка видеоролика. Продолжительность основного видеоролика составляет 45 секунд так же он адаптирован под 30 и 15 секунд (для социальных сетей). Представлен в горизонтальном и вертикальном формате с соотношением сторон 9:16 и 1:1. 2. Создание и разработка графики. Для создания видеоролика разработана авторская Stop Motion графика, использованы различные принципы наложения и комбинирования фото и видео материалов, применены спецэффекты и авторские приемы, разработана дополнительная моушен графика. 3. Разработка серии плакатов. Имиджевые плакаты будут располагаться в зоне публичной площадки Музея Стрит арта, так же 2 серии рекламноинформационных плакатов для размещения в среде города. 4. Использование современных технологий. Доступ к основному видеоролику можно получить через переход по QR-коду размещенному на рекламно-информационных плакатах. Разработаны 3 серии плакатов. Система перехода на рекламный ролик через QR-код сможет отследить траффик в конкретных зонах размещения постеров, благодаря чему поможет оптимизировать расходы и увеличить эффективность рекламы.
        

        
          As part of the work, an advertising video and 3 series of posters were created for the permanent exhibition of the Street Art Museum. The research set the following goals: 1. Video development. The length of the main video is 45 seconds, it is also adapted for 30 and 15 seconds (for social networks). Presented in horizontal and vertical formats with aspect ratios of 9:16 and 1:1. 2. Creation and development of graphics. To create a video, the author's Stop Motion graphics were developed, various principles of overlaying and combining photo and video materials were used, special effects and author's techniques were applied, additional motion graphics were developed. 3. Development of a series of posters. Access to the main video can be obtained by clicking on the QR code posted on advertising posters. 3 series of posters have been developed. 4. Use of modern technologies. Image posters will be located in the area of the public area of the Street Art Museum, as well as 2 series of advertising and information posters for placement in the city environment. The system of switching to a commercial through a QR code will be able to track traffic in specific areas of posters, thereby helping to optimize costs and increase the effectiveness of advertising.
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